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春日井市立松原中学校                   令和２年 ９月１０日 

Ｒ２学校便り第１１号その１               文責  小 林  真 

 

学校評価アンケートにご協力ありがとうございました 
８月２４日～９月４日に行った「１学期学校評価アンケート」には、２８９名の保護

者の皆様、２０５名に生徒の皆さんのご協力を賜りました。貴重なご意見をありがとう

ございました。学校として改善をすべき点をまとめ、会議等で周知をいたします。すぐ

には改善が難しいところもありますが、改善して参ります。学校の中からは気がつかな

いことが多々ありますので、今後とも、保護者の皆様のお声をお願いいたします。 

 今回のアンケートでいただいた保護者の皆様のご意見について、以下にまとめさせて

いただきました。 

＜ご意見・ご質問数＞ 

○学校が楽しくない理由…２５件  ○学校に安心して送り出せない理由…５件 

○いじめの内容…６件       ○授業へのご意見…３１件 

○生活指導に関するご意見…１４件 ○行事へのご意見…３０件 

○ＰＴＡ活動へのご意見…８件   ○部活動へのご意見…２５件 

○資源回収へのご意見…１７件   ○学校情報発信へのご意見…１２件 

○その他全般へのご意見…２９件 

＜ご質問内容＞ 

◎コロナ対策について→ハンドソープ切れの無いように清掃時毎にチェックし補充いた

します。 

          →学校で使用している「消毒水」は塩化ベンザルコニュウム

0.05％以上の希釈液です。厚生労働省推奨のものです。 

          →先日、生徒個々にアルコール消毒スプレーを配付しました。 

◎生活指導について →コロナいじめに繋がらないように、日々の生活の中で、生徒

個々の心の交流を大切にしています。 

          →「白の靴」に関して、商品の販売状況や価格について調査し、

時代に合った改善の検討を進めています。 

          →ＳＮＳ使用の指導について、生徒個々が教師にトラブルの相談

ができるように、日々の人間関係づくりを大切にしています。

機会を見て、学期に１回はＳＮＳ使用の指導を行います。 

◎授業関係について →教師の言葉が聞き取りにくいというご意見が複数ございまし

た。マスクを着用して授業を行うことに関して、当初より、

本校では「拡声器」をつけて教師が授業を行っておりますが

現状をしっかりと受け止め、もう一度、各教師に授業への取

組を見直すように指導いたします。 
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◎授業関係について →18クラスある授業のすべてをオンライン授業で行うことは現

状では不可能です。ですので、授業参観をオンラインで行うこ

とはいたしませんが、11/10～12の学校公開日の授業はできる

限り録画をし、ビデオ視聴ができるように考えております。詳

細が決定次第お知らせいたします。 

          →「宿題の量」についてご質問がございました。休校による授業

進度の遅れについて、文部科学省より１・２年生については

「複数年度で履修を完了する」措置がなされ、３年生について

は「教科の指導内容の一部を、家庭学習に置き換えることがで

きる」という措置がなされています。ですので、申し訳ありま

せんが、３年生に関しては、宿題が多めになっていると思いま

す。しかし、３年生に関しては、現時点で授業進度が例年の進

度に追いついております。２学期は、通常の授業が展開されて

いきます。１・２年生に関しても、ほとんどの教科が２学期終

盤で授業進度が例年通りになる予定です。一部教科に遅れが見

られますが、年度内には履修内容を全て終了する予定です。 

◎行事関係について →修学旅行に関して、愛知県と大阪府の新型コロナウイルス感染

者の推移を判断して、10/19～20に変更をさせていただきまし

た。1か月後の事でありますので、わからない部分もあります

が、現状のような感染状況であれば、予定通り１泊２日大阪方

面の修学旅行を実施いたします。当初、計画はそのままで期日

を変更すると申しましたが、予定していた２日目の見学地か

ら、感染が拡大しているので開館できないとの連絡があり、変

更を余儀なくされました。そこで、大阪に拘らず見学地を探し

た結果、京都の嵐山の見学（班別行動）および、帰路にある彦

根城の見学（全体行動）をいたします。同意書をいただいてか

らの変更で大変申し訳ありませんが、ご異議等がございました

ら、中学校までご連絡ください。 

          →９月から10月にかけて、ナガシマスパーランド校外学習を、

３学年ともに実施いたします。今年３月から続く自粛生活で、

子どもたちの精神状態は疲弊しています。感染状況が落ち着い

てきた今、コロナ感染に十分留意しつつ、楽しめる時間を過ご

してほしいと企画いたしました。マスクの着用、身体的距離の

確保、手洗い・消毒を徹底して、学校を忘れて楽しんできてほ

しいと思います。 

          →感染が落ち着いてきましたので、授業参観の機会が設定できる

ようになりました。ただ、１日に限定すると「密集」の状態に

なりますので、これを避けるため、クラス別に参観日を設定さ

せていただきます。また、時間も終日部活動まで、ご都合の良

いところで参観いただける「学校公開日」を設定します。詳細

につきましては、後日、ご案内申し上げます。 

※アンケートのご質問に対する回答は「別紙学校便り１１号その２」に続きます。 
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春日井市立松原中学校                   令和２年 ９月１０日 

Ｒ２学校便り第１１号その２                文責  小 林  真 

アンケートに対する回答の続き 
◎資源回収について →新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、今年度は例年の形

式の資源回収は中止させていただきました。ご案内しました

ように、学校に持参していただいて資源の回収を行っており

ます。地域の方々にも回覧板を通して資源回収をご案内して

おります。なお、お車でお持ちいただく際には、事前に連絡

をお願いしております。受付は平日の９：００～１６：００

です。よろしくお願いいたします。 

◎体育館改修工事について→夏の暑い時期には、熱中症指数が「危険」の域に達する

と、体育の実技ができなくなります。しかし、今年度、春日

井市のご厚意により、体育館に「換気扇」「送風機」「冷風

機」が設置されました。全てを稼働させると、かなり涼しく

なります。暑い日の体育館での活動が可能となりました。 

◎更衣場所について →現状では、着替えをしていただける「更衣室」を設定すること

は難しいです。大変申し訳ありませんが、状況に応じて対応

していただけるとありがたいです。ただ、装具等があり、ど

うしても着替え場所が必要な場合は、個々に対応しておりま

す。お申し出ください。 

◎アプリ連絡の頻度について→今年度からhome&schoolというアプリを導入いたしまし

た。プッシュ通知機能により、連絡を見過ごすことが無くな

りましたが、新型コロナウイルス感染症拡大防止の措置のた

め、多くの連絡をすることとなり、保護者の皆様には大変ご

迷惑をおかけしました。ご容赦ください。基本的に「紙媒

体」でお知らせをしていますが、ご家庭によっては保護者の

方に通信が届いていないという現状があり、アプリでもお送

りさせていただいております。 

◎アンケートについて →書き込み欄が小さくて確認ができないとのご指摘をいただき

ました。次回から改善をいたします。ご迷惑をおかけしまし

た。 

お詫び 
９／１５～の個人懇談のご案内には「お車での来校はご遠慮ください」と記入して

ありましたが、懇談時資源回収を兼ねております。部活動を中止して運動場を駐車場

に開放いたしますので、お車でのご来校は可能です。 
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 アンケートの集約結果を掲載させていただきます。詳しいデータについては、 

学校ホームページをご覧ください。 


